

The Funeral



Cemal, un conducteur de corbillard solitaire, se voit un jour confier une tâche mystérieuse : une jeune fille nommée Zeynep a été sauvagement assassinée et le corps doit être convoyé par la route à sa famille dans l'est du pays. En chemin, lors d'une nuit, il ouvre les portes arrière du fourgon et entend d'étranges grognements émanant du corps de la défunte. Il vérifie alors son pouls, mais elle n'en a plus. Fasciné par la beauté spectrale de la jeune fille, Cemal en tombe peu à peu amoureux et commence à tuer des gens pour la nourrir...

Cemal, a lonely hearse driver, is given a secret task: a young girl named Zeynep has been brutally murdered and the body should be delivered to her family in the east. He hits the road. During the night, he opens the back doors of the van to find the dead girl making strange grunting noises. He checks her pulse, but she doesn't have any. The beautiful living dead girl mesmerizes him and as Cemal falls in love, he starts murdering people in order to feed her...

Orçun Behram



© CRÉDITS PHOTOS A. KEMER

Né en 1987 en Turquie, il suit pendant un an le programme international FAMU à Prague, avec une spécialisation en cinéma, puis obtient une licence en cinéma au Columbia College de Chicago. Il s'installe à Istanbul en 2014 et y travaille comme réalisateur et directeur de la photographie sur des courts métrages, des documentaires et des vidéo-clips. *The Antenna*, son premier long métrage, est présenté au Festival de Toronto en 2019. *The Funeral* est son deuxième film.

Born in 1987 in Turkey, he completed the FAMU one-year international program in Prag, then earned a bachelor's degree in cinema from Columbia College Chicago. Establishing himself in Istanbul in 2014, he actively worked in various projects as a director and a cinematographer ranging from short films and documentaries to music videos. His feature debut *The Antenna* premiered at the Toronto Film Festival in 2019. *The Funeral* is his second feature film.

2023 The Funeral 2019 The Antenna

Réalisateur | Director

Orçun Behram

Production

Orçun Behram & Müge Özen

Scénario | Script

Orçun Behram

Image | Cinematography

Engin Özkaya

Montage | Editing

Burç Alatas

Musique | Music

Can Demirci

Interprétation | Cast

Ahmet Rifat Sungar, Cansu Türedi, Emrah Altıntoprak, Yücel Kelebekli, Gizem Erdem

Turquie | Turkey

2023 | 1h49

En turc sous-titré en français

In Turkish with French subtitles

Ventes à l'étranger | World Sales

Reel Suspects

+ 33 6 37 51 99 13

b@reelsuspects.com

www.reelsuspects.com